



Menos injusticia, menos egoísmo y que 2025 sea mejor, desea Monreal



En el marco de las fiestas navideñas, el líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, expresó sus deseos de que las familias vivan el momento con felicidad.

Que haya menos injusticia, hambre, odio y egoísmo en el país, manifestó.

En un mensaje navideño publicado en redes sociales, el congresista se pronunció a favor de que el 2025 sea un mejor año para el país.

“En esta Navidad, María de Jesús -mi esposa- y yo reflexionamos sobre lo que deseamos para México: más justicia, menos hambre, menos odio. Que esta noche esté llena de amor, paz y unión familiar; les enviamos nuestros mejores deseos. ¡Felicidades y que el próximo año sea mejor!”, externó desde su cuenta en la red social X, antes Twitter.

Acompañó la publicación con un video musicalizado donde aparece junto a su esposa, sentados en un sillón, al lado del árbol de Navidad.

En el lugar, Monreal Ávila indicó que las fiestas generalmente las pasa con su familia, sin embargo, cuando sus hijos no están, lee y habla con su cónyuge sobre lo que pasa en el país.

Acto seguido, volvió a expresar sus parabienes para la ciudadanía y a manifestarse a favor de que el año siguiente sea mejor.



“Que sea una noche, ésta la de Navidad, inolvidable, que el próximo año sea mejor para todos, que todos logremos ser felices, bienestar, salud y que cada vez haya menos injusticia, menos hambre, menos egoísmo, menos odio”, son los deseos propios y de su esposa, insistió.

Cerró su video musicalizado agregando los errores cometidos en el transcurso de la grabación por él y por su esposa, María de Jesús Pérez.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/24/menos-injusticia-menos-egoismo-que-2025-sea-mejor-desea-monreal-671292.html>